

2016年2月1日発行

このまま暖冬で終わるかなとひそかに期待していたのですが大きな寒波が来ましたね。西宮では雪が積もらずホッとしていますが子ども達は雪遊びがしたかったと残念そうでした。インフルエンザ、おたふくかぜが流行しているようです。手洗い、うがいの励行と早寝早起きで風邪を吹き飛ばしましょう。

今、子ども達は生活発表会に向け取組み中です。乳児クラスの子供達はまず場所に慣れることから始まります。よちよち歩きながらまわりを見ています。沢山のお父さんやお母さんの前に立つのも大好きな先生と一緒にだからこそです。自分達で食いしん坊の鬼になっておにぎりをもって公園に行き、おにの子どもになった日は給食をいっぱいおかわりし、おひつを空にしています。お猿さんの人形をよしよしとあやしたり抱っこしたり、まねっこや絵本の世界に張り切って遊んでいる子ども達です。

幼児クラスも1年間のいろいろな体験をしてきました。すみれ組はぶんぶんゴマをみんなで出来るようになりたいと教え合っています。やっとできたお友達に「良かったね」と喜び自分のことのように報告に来ます。泣いたり笑ったり怒ったり、失敗したりそんな中で立ち直りながら新しい自分と向き合っていきます。一年の保育の総まとめと言われている生活発表会、出来た、出来ないで見るのではなく、一人一人としても集団としても大きく成長した姿を見て頂きたいと思います。

そして子ども達は歌を歌うのが大好きです。みんなの声がそろうかな、出だしがバラバラだな、そんなことに気持ちを向けながら、難しい歌詞も心を合わせて歌っていくのを見ると「歌で子どもが育っていく」のがわかります。ひまわり組はあと数か月で小学校です。たくさん思い出をいっぱい作って大事に過ごしていきたいと思います。



## 3/8 (火) の公開リズムについて

広い場所で思い切り体を動かしたいと用海公民館を借りてリズム運動を行ってきました。今年度は3回目となります。保護者の方々にも、リズムをしているところ、みんなで歌を歌っているところを(9:30~11:30)好きな時間、見て頂きたいと思います。0~5歳まで広いところでのびのびと身体を動かします。参観希望の保護者の方は、担任にお知らせください。

子ども達は保育士の素敵な動きに憧れます。ちいさいクラスは大きい子ども達の動きに憧れます。自分の手や足がどう違うのか友達を見て直していきます。「いいね」と言われるだけで集中力が戻ってきます。0歳児クラスの小さな子ども達もリズムの曲が流れると必死で足を上げて音楽に乗ろうとしています。朝から寒さも忘れてリズム運動を楽しむ子ども達、「見て学ぶ力」は生活すべてに繋がります。



